



Grupo de Trabajo de Desarrollo Local Asociación de Geógrafos Españoles

ACTA DE REUNIÓN DE ASAMBLEA DEL GRUPO

Fecha	6 de junio de 2013
Hora	20.30
Lugar	Aula Magna, Facultad de Filosofía y Letras II, Universidad de Alicante
Asistentes	Dra. María Luisa Gómez Moreno, Dr. Juan Antonio Márquez Domínguez, Dr. Antonio Martínez Puche, Dr. Francisco Rodríguez Martínez, Dr. Ricardo Méndez Gutiérrez del Valle, Dra. Inmaculada Caravaca Barroso, Dr. Pere J. Brunet Estarellas y Dr. Vicente Manuel Zapata Hernández. Enviaron nota de disculpa la Dra. Consuelo del Canto Fresno y el Dr. Fermín Rodríguez Gutiérrez.
Orden del día	<p>Asamblea Ordinaria</p> <ol style="list-style-type: none">1. Lectura y aprobación si procede del acta de la reunión anterior2. Informe del Presidente de la Comisión Permanente del Grupo3. Luces y sombras de la www del Grupo. Actuaciones y propuestas4. IX Coloquio Nacional de Desarrollo Local. Alicante, junio de 20135. III Congreso Internacional de Desarrollo Local. La Habana, noviembre 20136. Informe sobre el estado de cuentas del Grupo: Actuaciones y propuestas7. Asuntos de trámite8. Ruegos y preguntas

Desarrollo de la Asamblea Ordinaria:

[1] Se aprobó el acta de la Asamblea anterior.

[2] En el apartado del Informe del Presidente, toma la palabra el Dr. Francisco Rodríguez Martínez para explicar las dificultades en relación con la organización del IX Coloquio Nacional, que por diferentes vicisitudes no se ha podido celebrar en Andalucía como estaba previsto, tomando entonces la iniciativa el Dr. Antonio Martínez Puche de celebrarlo en Alicante-Villena. Asimismo aprovecha para felicitar a las personas que organizaron el Coloquio Nacional de Baeza y expone la posibilidad de la publicación de sus actas con la colaboración de la editorial Tierras del Sur. Asimismo el profesor Rodríguez Martínez felicita a la nueva Junta Directiva

o Comisión Permanente del Grupo por el éxito del Coloquio que se está celebrando en Alicante.

Se informa que 51 personas forman parte del Grupo en el momento de la celebración de la Asamblea, siendo importante el número de componentes que comparten su afiliación con otros grupos de la AGE. Así, por ejemplo, 8 personas lo comparten con un grupo más, 19 con 2, 17 con 3, 6 con 4 y 1 con 5. La Memoria correspondiente al año 2012 ya ha sido enviada a la AGE. También se señala el hecho de que el profesor Martínez Puche ha acudido a algunas reuniones del Grupo en Madrid, como la celebrada en noviembre de 2012.

El Dr. Francisco Rodríguez Martínez pregunta por la subvención de la AGE a las publicaciones y su posible aportación a la última publicación del Grupo.

También se reseña la colaboración existente y potencial con el Grupo de Trabajo de Estudios Regionales.

Se señala asimismo lo relativo a la gestión de convenios, informándose de la existencia de un documentos borrador con el Colegio Oficial de Geógrafos y otro con FEPRODEL. Se propone en este punto que se remitan los convenios a los/as socios/as.

Se hace constar en el acta la publicación que aporta el profesor Francisco Rodríguez Martínez en relación con el último Coloquio Nacional celebrado.

[3] Con respecto al portal web se refieren las múltiples dificultades existentes derivadas de su alojamiento en el servidor de CECODET. En todo caso, se está gestionando la posibilidad de que la web vuelva a funcionar y sea un vehículo de comunicación para las personas asociadas. Se ha elaborado para ello un borrador, aportando, en este sentido, el trabajo necesario una colaboradora del profesor Juan Antonio Márquez Domínguez. Se solicitan fotografías que puedan ocupar el lugar de la imagen actual. También se acuerda solicitar a las personas asociadas materiales para su inclusión en el portal, caso de fotografías, carteles, portadas de libros, etc. Asimismo se plantea abrir un apartado nuevo para documentación y experiencias, procurando que se modifique una vez al año, asumiendo los costes inicialmente la Universidad de Huelva.

[4] El Dr. Márquez Domínguez señala que las actividades están saliendo debido a la implicación personal de los miembros del Grupo. El Dr. Martínez Puche relata cómo se ha preparado la novena edición del Coloquio Nacional a través de la implicación de múltiples entidades, e incluso, del alumnado del Máster que dirige. La nueva filosofía de organización de este tipo de eventos debe ser la de abrirlos también a los profesionales y técnicos de la Geografía y el Desarrollo Local, para que tengan más proyección y mucha más participación. En este punto también se reflexiona sobre la escasa relación entre los Grupos de Trabajo de la AGE.

Se hace referencia a la reciente publicación del profesor Martínez Puche, que lleva el logotipo del Grupo al cumplirse 30 años de Desarrollo Local en España.

[5] En relación con el III Congreso Internacional de Desarrollo Local que se celebrará en La Habana en noviembre 2013, se señala que ya se encuentran inscritas alrededor de 400 personas.

[6] Se informa por parte de la Tesorera de la existencia de un saldo de 2.502,08 euros a fecha de celebración de la Asamblea Ordinaria, habiéndose realizado ya el reconocimiento de firmas para la normalización de la gestión económica del Grupo. Para la publicación del Coloquio de Alicante se dedicarán 2.000 euros.

[7] Se plantea por parte del profesor Márquez Domínguez la posibilidad de hacer coincidir en 2015 la celebración de la décima edición del Coloquio Nacional ("Territorios Fronterizos") con el desarrollo del IV Coloquio Internacional de Desarrollo Local.

Se informa asimismo de la celebración de un *workshop* en Granada sobre la Ley de Bases del Régimen Local.

Y sin más asuntos que tratar y siendo las 21.20 horas, se levanta la sesión.



Fdo.: Vicente Manuel Zapata Hernández
Secretario del Grupo de Trabajo